「新たな交流」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、10月に入りました。今回は、既にホームページでも紹介していますが、伊丹市内で実施されたイベントに生徒達が参加した様子や、体育祭の予行の様子などについてお伝えします。

【多文化に触れる機会】

9月29日(日)に開催された「WORLD TOUR IN ITAMI 2024」に、本校の1・2年生が参加。日本文化の紹介や、外国ブースのアシスタント、SDG s と国際をテーマにした手作り商品の販売などを行いました。様々な方々と出会い短時間でも共に過ごす体験は校内とは違い新鮮でもあり、戸惑うこともあるでしょう。









でも、全てが皆さんにとって成長の糧になります。今後も、チャレンジを!

【役割を果たしながら】

10月2日(水)午前中に 体育祭の予行を行いました。 天候が不安定なため、綱引き の予選を行うなど臨機に対応 しながらの実施です。生徒達 は、移動や集合など手際よく 動いています。競技参加者は もちろんですが、準備や進行 招集や誘導、応援などに真摯 な姿勢で取り組んでいます。

また本校は、3学年縦割り クラスでも得点を競います。 先輩・後輩のつながりを感じ 互いを認め、自らを振り返る 機会の一つになるかもしれま せん。午前中の限られた時間 でしたが、全校生徒・職員が 一堂に会することの大切さを 改めて実感しました。

運動委員や生徒会役員、各部活動などで協力してくれた皆さん、これまでの準備等を含めて大変お疲れ様でした!

















体育祭につきましては、天候の状況を見極めながら、安全を第一に考え進めて 参ります。ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)